

«Die Arbeit mit jungen Menschen ist ein Privileg und es bereitet mir grosse Freude, sie zu fördern.»

Corinne Rapold

Berufsbildnerin Stall BvG, Grüningen

Ein respektvoller und tiergerechter Umgang mit Pferden liegt mir besonders am Herzen – das ist einer der wichtigsten Werte, die ich meinen Lernenden vermitteln möchte. Auch ein korrekter Umgang mit Kunden erachte ich als zentral.

Derzeit bilden wir vier Pferdefachfrauen EFZ mit den Schwerpunkten klassisches Reiten und Pferdepflege aus. Unsere Lernenden wohnen meist direkt auf dem Betrieb. Das schafft eine familiäre Atmosphäre und man lernt sich auch abseits des Stalls kennen.

Unser Betrieb im Zürcher Oberland ist auf Dressur und Springreiten spezialisiert – eine Kombination, die nicht so oft vorkommt und die es für die Lernenden abwechslungsreich macht. Zudem können sie bei der Ausbildung junger Pferde mitwirken – eine wertvolle Erfahrung.

Wir erhalten jedes Jahr viele Anfragen für Schnupperlehren. Die Interessierten dürfen bei uns gerne Stallluft schnuppern. Ich sage ihnen immer: Der Beruf ist wunderschön, aber auch anspruchsvoll und fordernd mit teils langen Präsenzzeiten.

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr war, dass eine von unseren Lernenden ihre Ausbildung als beste Absolventin abgeschlossen hat. Sie begann damals mit eher durchschnittlichen Reitkenntnissen. Solche Erfolge machen mich stolz. Die Arbeit mit jungen Menschen ist ein Privileg und es bereitet mir grosse Freude, sie auf ihrem beruflichen Weg zu begleiten und sie zu fördern.

